

BOLETÍN No. 643 ->>

- Se requiere fomentar el emprendedurismo con compromiso social.
- Indispensable la vinculación de las y los estudiantes con el sector productivo.

El emprendedurismo es una vía que fomenta y reconoce la Universidad Autónoma de Aguascalientes como medio de contribución para la integración de los procesos sociales y económicos del estado, debido a ello, se siente congratulada de fortalecer sus lazos con el sector empresarial del estado, con el fin de apoyar e impulsar a sus estudiantes a trabajar por el desarrollo sostenible de la población; comentó Corina Ruiz Flores Frausto, jefa del departamento de Apoyo a la Formación Integral, en representación del director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria.

Durante la toma de compromiso del Capítulo Universitario COPARMEX-UAA, Corina Ruiz manifestó que también es necesario abonar a la construcción social del emprendedor actual, el cual, a través de una formación integral, permite potencializar la economía bajo una visión humanista; aspecto que la Máxima Casa de Estudios del estado busca inculcar en sus egresados.

Por su parte, Jaime Durán Padilla, presidente de COPARMEX Aguascalientes, expresó que los capítulos universitarios representan una vinculación importante del empresariado local con las y los jóvenes, por lo que instó a la comunidad universitaria a impulsar acciones para fomentar el emprendedurismo; pues, dijo, es una de las opciones para el desarrollo del país.

De esta forma, indicó que la visión emprendedora no sólo debe ofrecerse en algunas materias para carreras económico-administrativas, sino que se debe apoyar al estudiantado a vincularse de forma directa con el sector productivo, a obtener financiamientos y desarrollar planes de negocios.

En su momento, Carlos Domínguez Tristán, presidente de la comisión de Empresarios Jóvenes de COPARMEX Aguascalientes, realizó la toma de compromiso al Capítulo Universitario COPARMEX-UAA, el cual es liderado por la estudiante Andrea Luna Yañez.

Al respecto, Domínguez Tristán mencionó que México necesita actores que contribuyan al crecimiento y creación de nuevas empresas para el desarrollo de un país más próspero y justo, por lo que solicitó a la sociedad a trabajar en conjunto por la generación de riqueza cultural, moral y económica, que sólo es posible en una nación con acceso a la justicia.

